

Sr:Guillermo Novo Sampol.#80125-158.  
P.O.Box 1000.  
Leavenwoth,Kansas.66048.

*wo*

Querido hermano mio:

Que la paz de Cristo reyne siempre en Ud.,sus familia-  
res y todos los humanos,son mis oraciones diarias,por esta su hogar todos  
gozando de salud gracias a este.

En el dia de hoy,remitiendote mi tarjeta con el mas pro-  
fundo sentimiento patrio,quiero tambien darte respuesta a la carta que re-  
mites con fecha en matasellos 18 del presente mes y ano.

No tengas penas por su demora en contestarme,se de sus  
preparativos para el enfrentamiento del nuevo juicio,claro no puedo negarle  
que semanas tras semanas quisiera recibir sus lineas que mas que estas,son  
mensajes PATRIO.

Referente a mi renuncia publicada por Becerra,a mi tam-  
bien me extraño que el mismo sometiera a votacion algo que nunca fue renun-  
cia,y SI potesta que mi persona entregaba a los organizadores de la llama-  
da UNIDAD para que estos de estimarlos pudieran nombrar libremente en este  
Estado a quienes pudieran rendir un mejor trabajo referente a ustedes los  
prisioneros en exilio.-Segun noto Ud y mi persona mantienen en comun los  
mismos pensamientos al respecto,desde el primer instante Becerra me engano  
personalmente,al comunicarme que el Comitè representativo fue una peticion  
de ustedes los prisioneros TODOS,cosa que pude comprobar NO SER VERDAD al  
pedirles el mismo en su comunicado remitido,los presos dieran sus opiniones.

No puedo negarte mis pensamientos,desde el primer ins-  
tante pense que podia estarse tramando la organizacion de otro frente de  
lucha que tomara caracter de una organizacion revolucionaria mas,Yo celo-  
so como siempre de como debe ser la lucha por nuestro presidio apartado de  
pretender fomentar una organizacion mas dentro de las murtiples existente  
que solo tendria como resurtado el apartrse de todos los fines que en rea-  
lidad son dignos de una lucha por quienes guardan prision en su totalidad.

Reconosco en Becerra,al compatriota que si contemplar  
gastos economicos,siguio nuestra line al publicar en boletin Desde las Pri-  
siones,y otras cosas que dimos ideas y que tomo como propias de el,claro lo  
importante en todas las luchas,no es quien proporsiona ideas,sino quien las  
efectua y en dicho caso el tenia recursos,estos mismos recursos que estimo  
por sus viajes a prisiones esten agotados,lo que motiva el silencio del bo-  
letin y sus constantes cartas de comunicaciones para quienes nos llamo her-  
manos de lucha.-En lo personal yo jamaz estare al lado de quienes en nombre  
de nuestro presidio politico pretendan alcanzar un llamado liderasgo publi-  
co y con fines politicos,quiera Dios estos no sean nunca los fines de este  
compatriota y pueda mi persona por primera oportunidad estar errada.

Pero,caso similar me sucedio con los llamados programas  
radiales "LA VOZ DE CUBA" mi persona fue la organizadora de estos y despu-  
es de tanto agotamientos personales paulatinamente mas que defenza al pre-  
sidio politico,se convirtio y se pretende ser los guias de la lucha final,  
y hoy lo menos que hablan sus programas es de nuestros presos,demas esta de-  
cirte que pasa al igual que con Humberto Medrano y resto de llamados Abande-  
rados de nuestro presidio,se habla de presos pero solo los de Cuba,temen a  
las Autoridades norteamericanas,lo que motivo en el ano 74 mi retirada de  
los mismos,no los combato,pero no sostemos relaciones algunas.

Al igual que Ud la idea hoy de Becerra,tendra si los mis-  
mos la estiman,todo mi APOYO,siempre y cuando este encaminada unicamente a

\*2-  
una lucha Internacional por los prisioneros en exilio, sin miras repito de fomentar una organizacion mas en este destierro.

Despues del comunicado de Becerra para conmigo, este nunca mas a escrito a mi persona, yo le escribo y no responde no comprendo su actitud al respecto, el sabra que lo motiva para el silencio, lo que SI pueden estar seguro los prisioneros todos, los que se mantienen en relaciones conmigo mediante cartas QUE SON LOS MENOS, y LOS QUE NO SE MANTIENEN, que Jose Antonio Buergo, no dejara sus principios de luchar por todos y nuestro pueblo, pues dijo Marti "Un hombre solo puede remober montanas desde el fondo de una cueva" y seguire desde mi cueva lo que ustedes son dignos, sin buscar gratitud alguna y SI mi deber cumplido humanamente y patrioticamente,

Si mis luchas fueran en busca de gratitud, ace ratos como el Mason estaria yo durmiendo, no hay un solo prisionero que cumpliera prision en EE.UU., que despues de gozar esta llamada libertad me remita tan solo unas lineas, entre estos, quien nunca pense tambien tomara actitud similar nuestro hermano Hector Cornillot Llano, de los prisioneros en exilio, solo me escriben, Alvin Ross Diaz (EL CURITA COMO ALIAS), Humbertico Lopez Nunez, Valentin Hernandez, Orlando Bosch, quien tambien despues de pener logrado lo que queria en California y logro por mis pobres medios, me retiro sus lineas, claro segun tus lineas "estas son cosas de la actitud de este patriota, tambien me escribe Luis Posada, Hernan Ricardo, quienes en carta que guardo de estos y de la madre de este ultimo, es mejor ni hablar lo que me informaron referente a una colecta publica planteada por David Becerra y que yo estimo fue un juicio malo de estos para con Becerra, en la vida todos cometemos errores y nunca puedo pensar que Becerra pretenda explotar su lucha, podra tener ideas de llegar a crear un liderasgo pero como hombre de lucha tiene mis reconocimiento personal, reconocimiento que no tendra si dentro del principio ideologico de defenderlos a ustedes aprobecha para organizar una organizacion mas.

Espero en su respuesta me informes si estas recibiendo el boletin Desde las Prisiones, yo no lo recibo desde Junio, tampoco cartas de Becerra, al igual te felicito por su respuesta al mismo, de esta forma contestan los hombres de firmes pensamientos, puedes estar seguro, que si no respaldan los demas prisioneros tu propuesta del nombre a seguir, por tal motivo no dejaras de tener una y mas defenza publica, pues mientras yo tenga vida seguire al lado de los dignos como Ud.

Referente al caso Becerra, quiero olvidar el mismo, pero si estar al tanto si lo estimas debo saber, en realidad que pensaron y si no dieron el OK a tus palabras y si estan trabajando bajo el nombre que senalaron estos, pues pude darle lectura a una carta publica de Hector a Matos donde se firman con el nombre propuesto por Becerra.

Sin mas por el instante, con las grandes esperanzas que el ano 1980 sera de grandes triunfos y libertades, te abraza quien mas que amigo siente una hermandad, el mismo de siempre.

UN HIJO DE CRIADA MAL PAGADA.

\*\*\*\*\*  
Jose Antonio Buergo.

"Los ideales de Marti y Guiteras, viven cada Cubano de dignidad y verguenza".